

## TORI OPEN de JUDO (23-04-2006)



tori\_2304

Pour la troisième année consécutive, le Judo Club TORI de Beauvechain organisait ce dimanche son tournoi Open au sein du hall omnisport Roi Baudoin de Jodoigne. Une dizaine de pays européens et un parrain des plus sympathiques en la personne du champion Harry Van Barneveld, la journée allait être bien remplie...

Après une première édition qui eut lieu à Chaumont Gistoux, le succès grandissant de la compétition oblige maintenant le club à s'expatrier pour recevoir les clubs venus de France, de Grande Bretagne, d'Allemagne, ou de Hollande pour ne citer qu'eux. De même, les tatamis doivent être loués à l'ADEPS pour offrir six surfaces de compétitions et 2 surfaces d'échauffement.

Les bénévoles font preuve de grande maturité face aux problèmes que peuvent occasionner cette grande auberge espagnole du judo qui aura réuni cette année près de 830 garçons et filles de tous âges, un nouveau record pour cette compétition qui est maintenant le quatrième tournoi belge en importance. La qualité de cette organisation a permis au tournoi d'obtenir un label de qualité auprès de fédération nationale, ceci garantissant la participation d'élites belges permettant d'augmenter encore le niveau du tournoi. L'an prochain pourrait d'ailleurs être l'année de la consécration car la compétition devrait obtenir le titre de tournoi B, ce qui est synonyme de sélection pour les championnats d'Europe Espoirs.

La présence d'observateurs de la fédération offre aussi la chance à chacun des jeunes participants de se faire remarquer en vue d'être repris pour les entraînements provinciaux ou nationaux. Premières victoires pour les uns, premières défaites pour les autres, tous ces jeunes athlètes vont mûrir et certains d'entre eux représenteront probablement notre pays aux jeux olympiques de 2012 ou 2016.

Harry Van Barneveld nous explique qu'il obtint sa première médaille en 1971 lors d'une compétition de ce type, débutant ainsi une longue carrière au plus haut niveau international, chapeautée par entre autres une médaille de Bronze aux JO d'Atlanta en 1996, un titre de champion d'Europe en 1997 et une seconde place aux championnats du Monde de 1999. Notre champion regrette toutefois que le niveau général du judo belge est en chute et que la politique des instances de la fédération nationale devrait être revue afin que notre pays revienne au top mondial.

Le spectacle de la journée n'était pas seulement sur les tatamis... Trois stands proposaient de tester en exclusivité le premier jeu vidéo de judo, élaboré sous le contrôle de David Douillet, et qui sera disponible au grand public dès septembre de cette année. Harry n'a pas eu besoin du jeu pour affronter le champion français qu'il a eu l'occasion d'affronter dans la réalité. Il nous explique pour l'anecdote qu'il battu un jour David lors d'un tournoi de sélection française, ce qui empêcha ce dernier de participer cette année là aux championnats européens. L'esprit sportif fait que ces deux grands champions sont désormais de grands amis et qu'ils sont très souvent en contact, Harry étant partant pour disputer un combat de gala.

REM : Les photos de cet événement seront disponibles en milieu de cette semaine